



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

PROTESTAS EN FRONTERA. Hendaya, Francia, marzo 20.— Numerosos camiones franceses bloquean la entrada de la carretera que une a Francia con España en este punto fronterizo. Los camioneros protestan por la quema de vehículos de su país en España por parte de pescadores indignados por un incidente ocurrido el 7 de marzo, en que lanchas francesas dispararon contra pesqueros españoles.

Sandinistas Boicoterán sus Propias Elecciones

CARACAS, marzo 20 (AP).— La Coordinadora Democrática Nicaragüense (CDN) advirtió que serán los propios sandinistas los que boicotearán las proyectadas elecciones en ese país, y acusó a la Junta de Gobierno de "controlar el hambre del pueblo" controlando el reparto de las tarjetas de racionamiento. "Va a ser la propia junta sandinista la que boicoteará las elecciones, al no

permitir las condiciones básicas para que sean auténticamente libres, democráticas", aseguró hoy aquí Ramiro Gudián, presidente de la Unión de Agropecuarios de Nicaragua y miembro de la CDN. Gudián, un economista de 40 años, y Luis Rivas, médico de 43 y secretario general del Partido Social Demócrata nicaragüense (PSD), ofrecieron una conferencia informativa en la

que expresaron serias dudas sobre la autenticidad del proceso electoral ofrecido por los sandinistas.

"Nuestra esperanza inicial se ha transformado en desesperanza, al pasar el tiempo y no ver acciones concretas de los sandinistas", dijo Gudián.

—Favor pase a la página 32.

Libia Amenaza a E.U. con Derribar Aviones

BEIRUT, marzo 20 (UPI).— Libia afirmó hoy que destruirá los aviones estadounidenses AWACS con sistema de radar enviados a Egipto, y advirtió a los gobernantes de Sudán y Egipto que "corren riesgo de muerte" por aceptar la ayuda de Estados Unidos.

En El Cairo, el presidente egipcio Hosni Mubarak dijo que su país tomará to-

das las medidas necesarias para impedir cualquier violación del espacio aéreo o las fronteras terrestres de Egipto y de Sudán por parte de Libia, después del ataque aéreo de la semana pasada en las proximidades de la capital sudanesa, Jartum.

Egipto y Sudán firmaron en 1976 un pacto de defensa

—Favor pase a la página 36.

Venezuela:

Millonarias Pérdidas de Banca Intervenida

CARACAS, marzo 20 (AP).— En medio de la crisis económica generalizada que vive el país, el gobierno analiza la situación de varios bancos intervenidos por problemas de liquidez, alguno de los cuales podría desaparecer.

Según el diario "El Nacional", uno por lo menos de los bancos, es el de Fomento Comercial de Venezuela, será definitivamente liquidado por ser el que está en situación más crítica.

Fuentes citadas por el diario dijeron que el banco necesitaría una inyección de liquidez de unos 2.000 millones de bolívares (266 millones de dólares) para continuar operando, y que

el gobierno habría optado por su liquidación.

Otros dos bancos, el de Fomento Regional del Zulia y el Comercial de Maracaibo, podrían ser recuperados con algo menos de mil millones de bolívares, pero deberán fusionarse en uno solo, según la versión de "El Nacional".

Otro de los bancos en arietos es el Industrial de Venezuela, de propiedad estatal, que tendrá que ser reorganizado para que pueda seguir operando.

El Ministro de Hacienda, Manuel Azpurua, reconoció también recientemente que entre los bancos cuya situación se estudia cuidadosamente figura el Nacional de Descuento, intervenido desde 1978 a raíz

BARCO SÓVIETICO. Sin procedencia.— Un barco de inteligencia soviético que puede portar cohetes antiaéreos fue avistado ayer a poco más de 30 millas náuticas de la costa de Estados Unidos, a 400 kilómetros al norte de San Francisco, California. La armada dijo que navegaba en aguas internacionales.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

En Lausana

Logran Acuerdo Final Cesará Guerra Líbano

LAUSANA, Suiza, marzo 20 (EFE).— La conferencia de reconciliación nacional del Líbano aprobó una declaración final que establece la creación de un comité institucional de juristas y políticos para preparar la futura Constitución del país.

La declaración final, emitida al terminar hoy la reunión, estipuló estos seis puntos:

1.- Un alto el fuego y la preparación de un plan de seguridad con las medidas siguientes:

a) Separación de las Leve Alza en Bolsa

NUEVA YORK, 20 marzo (EFE).— Tras la caída de ayer por el aumento en la tasa preferencial, y animados los inversionistas por el volumen reducido que indicó escasa disposición a vender, la bolsa operó hoy en alza, que se redujo algo cerca del cierre.

El acuerdo de los representantes demócratas sobre una serie de reducciones al presupuesto para recortar el déficit, contribuyó a estimular la recuperación.

El promedio Dow Jones de industriales cerró con ganancia de 4,39 en

—Favor pase a la página 30.

2.- Cesación de todas las campañas de información.

3.- Formación de un comité institucional encargado de preparar la futura Constitución que constaría de 32 miembros, elegidos

WASHINGTON, marzo 20 (EFE).— La paz es posible en Centro América, pero Estados Unidos debe cambiar su actual estrategia; declara hoy a la revista "U.S. News and World Report" el hasta hace poco tiempo embajador itinerante del Presidente Ronald Reagan en la zona, Richard Stone.

El enviado itinerante

Fuerte Terremoto en Centro de URSS

MOSCU, marzo 20 (AP).— Un terremoto con fuerza capaz de causar daños en gran escala que sacudió esta madrugada la región del Asia Central soviética destruyó edificios y una fuente oficial dijo que "puede asegurarse" que hay bajas.

El sismo ocurrió a las 02:29 hora local (19:29 GMT) a lo largo de una línea que va desde Tashkent, capital del Uzbekis-

—Favor pase a la página 28.

confiesa que "no son grandes las actuales circunstancias las perspectivas de una paz negociada. El año que viene es posible que sean buenas".

Las condiciones para el éxito de las negociaciones, dice Stone al semanario, incluirían un aumento de la presión militar sobre la

—Favor pase a la página 74.

—Favor pase a la página 27.

Hart Pierde Iniciativa Debido a sus Errores

WASHINGTON, marzo 20 (EFE).— La imagen de vulnerabilidad de Gary Hart que, durante tres semanas fue acumulando victoria tras victoria en la carrera demócrata por la presidencia, ha empezado a resquebrajarse al entrar la campaña en una nueva fase.

Desde el "Supermartes" día 13 en que tuvo que compartir con Walter Mondale la cosecha de 10 primarias y "caucus", el senador por

Colorado ha acumulado las equivocaciones.

Algo que su rival principal ha interpretado como prueba de "nerviosismo" y falta de firmeza en un período de tensiones, y que las cadenas de televisión han destacado en sus informativos.

Al mismo tiempo, los medios de prensa ha empezado a mirar con lupa el pasado y presente del

—Favor pase a la página 74.



A LA DEFENSIVA. Chicago, marzo 20.— El precandidato presidencial demócrata Gary Hart, conversa con su hija Andrea, mientras ambos viajan a bordo de un avión. Se dice que Hart, después de estar a la ofensiva, hoy se encuentra en la defensiva, en la campaña electoral. (Unifax II de UPI)

—Favor pase a la página 74.